



昭和小 第23号

校長室便り
文責
生田 文明

授業参観・PTA総会等、お世話になりました

二十一日（水）、本年度最後となる授業参観、PTA総会、家庭教育学級、学級懇談会を実施しました。

授業参観では、一年生は国語で、音読の披露など、今年一年間でできるようになったことを発表しました。二・三年生は、算数で箱の形・間の数について学習を行いました。また、前の時間の三・四時間目は、これまでのトマト学習の総まとめとして、トマト料理に挑戦しました。保護者の皆様の協力のもと、トマトカレー・トマトドレッシング・トマトプリンなど作りました。タンポポ学級では、調べたことや自分の成長を振り返って思ったことなどを発表しました。四・五年生では、「月で遭難した際、生き残るために必要なものは」と題して、自己意志決定力を高めるための話し合い活動を保護者の方々と一緒に行いました。六年生は、小学校最後のスピーチと題して、一枚の写真をもとに自分の夢や家族への感謝の気持ちを保護者の方へ伝えました。

どの学級も、保護者の方々に参加していただき、子どもたちのこ



の一年の歩みを感じることができ、授業を行いました。ご参加・ご協力ありがとうございました。

家庭教育学級では、「親の出番」「親子の会話」についての家庭教育番組を視聴後、わが家の様子について、語り合っていたいただきました。悩みは皆同じ。子育ては、一人で悩まず子育ての先輩方から学んだり、同じ年代の子を持つ親同士で、情報交換したりすることが大切であることを、再確認することができました。



わくわく理科祭り

二十二日（木）、四・五年生は、郡築小で開催される理科祭りに参加しました。郡築小の体育館には、実験や観察、ものづくりを体験する様々なブースが用意され、子どもたちは、ブーメランを作ったり、モーターを回したりして、楽しみました。

会場は、幼児、郡築小の全児童も参加していてとても賑わっていました。

同年年の郡築小の子どもたちと交流は、十分にできませんでしたが、科学への興味・関心を高める良い機会となったようです。



汐風光スポーツクラブ（仮称）

～クラブ員募集始まる（2月26日～3月6日）～

四月からの小学校運動部活動の社会体育移行に伴う、各スポーツクラブ員の募集が、いよいよ二月二十六日～三月六日にかけて行われます。

剣道（一年生以上）、バドミントン・バレーボール・野球（三年生以上）の四種目のクラブがあり、練習は、週二回～三回、郡築小運動場・体育館で行われます。

郡築小の子どもたちと一緒に、自分が興味あるスポーツを専門の指導者から教わるとても良い機会です。また、郡築小への移動は乗り合いタクシーを利用することもできます。

本校から、たくさんの方の児童の参加を、是非よろしく願います。

